

Mujica: "En América Latina estamos podridos de que se meta EE.UU."

Escrito por TeleSUR

Viernes, 13 de Marzo de 2015 09:25



El expresidente de Uruguay, José Mujica, criticó la injerencia de EE.UU. en los asuntos internos de Venezuela y aseveró que en América Latina "estamos podridos de que se metan" los estadounidenses.

Comentando las recientes agresiones del Gobierno estadounidense contra Caracas, José 'Pepe' Mujica señaló en una entrevista a la emisora Gente de Uruguay, que el que diga que Venezuela puede ser "una amenaza" para EE.UU. "debe andar pasado de manija (loco)".

"No preciso informes ni pruebas de que los americanos se meten. ¡Si se meten en todos lados! Para mí la novedad sería que no se metieran", recalcó el exmandatario uruguayo.

Por otra parte, Mujica afirmó que a cualquier problema los venezolanos lo tienen que resolver entre ellos. "Hay una cosa que se llama la autodeterminación. Siempre que se meten de afuera es para peor. Mire lo que pasó en Libia, en todos lados. Déjenlos tranquilos. Que los

Mujica: "En América Latina estamos podridos de que se meta EE.UU."

Escrito por TeleSUR

Viernes, 13 de Marzo de 2015 09:25

venezolanos resuelvan sus problemas", reiteró.